

## Eine Rundfahrt für Magdeburger Kinder

am Dienstag eine Stadtrundfahrt mit dem roten Doppeldeckerbus spendiert. Start war am Alten Markt. Die Fahrt ging über den Breiten Weg zur Hegelstraße, zum Domplatz, zum Kloster, über die Sternbrücke in den Stadtpark und in den Herrenkrug. Gästeführer Hans Jürgen Wiegand begleitete die Kinder. Die Rundfahrt wurde von der rin.

Rund 40 Kinder der Magdeburger Tafel bekamen Magdeburger Firma HMP Magdeburger Prüfgerätebau bezahlt. "Uns war im Gespräch mit Tafel-Mitarbeitern aufgefallen, dass viele Kinder, die von der Magdeburger Tafel unterstützt werden, ihre Heimatstadt gar nicht kennen, weil sie kaum ihr direktes Wohnumfeld verlassen, Da wollten wir helfen", sagte eine Firmenspreche-Foto: Uli Lücke